

学年	④お子様の成長の様子
Penguin	ひとつ、ひとつ、出来ることが増え、それが子供の自信に繋がっている。
Penguin	言葉が出るのが遅かったが、今ではたくさん話せるようになった。
Penguin	行事だけではなく、日頃の生活面での成長がすごく見られた。お着替えやトイレ、食事など、自分でできる事や、自分でやろうとする事が多くなった。
Penguin	初日にお友達とトラブルがあったがだいぶ折り合いをつけれるようになってきた。
Penguin	日々刺激を受けて、会話もたくさんできるようになり毎日が驚きと新しい発見でいっぱい。
Penguin	入園してからできる事がたくさん増えた。手厚いトイレトレーニングのおかげでトイレもできるようになり、椅子に座る、着替えをする、スプーンの持ち方も正しくなる、お友達との遊び方、おもちゃの片付けなど…幼稚園から全て教わった。お喋りも上手になったので、自宅保育でなく園に預けて本当に良かった。ありがとうございます。
Penguin	幼稚園に通い半年だが、言葉の発達、コミュニケーション、ルールを守るという事など、身についたことがたくさんあり親も嬉しく思っている。
Chicks	お家でも一生懸命曲紹介の練習をしていた。私にピアノの伴奏を弾いてと頼んできて、自ら隣で鍵盤の練習もして、カレンダーの印を見ながら、あと何回寝たら器楽演奏会だよと毎日教えてくれて、とても楽しそうにしているようだった。マイクを持って姿勢良く立ち、きちんと曲紹介している姿は家では見ていなかったのが本番を見てとてもびっくりしたし、本当によくできていて感動した。
Chicks	お手伝いもしてくれるようになり、成長を感じる。
Chicks	器楽演奏会前は楽しそうに自分のパートを歌いながら過ごしていた。幼稚園で教えてもらった曲を家でも弾いてくれるようになった。
Chicks	泣かずに大勢の前に立つ事ができるだけで、すごく成長したと思う。
Chicks	字が書けるようになっていたのでびっくりした。
Chicks	少しずつですが自立的な様子を伺える様になった。集団生活を通して益々の成長が楽しみ。
Chicks	人前に出るのが苦手な子だが、器楽演奏会では楽器を弾いていて感動した。本人と話をしたら「頑張ろうと思った」と言ってくれた。
Chicks	生まれてからの四年間で1番成長を感じた一年だった。幼稚園での決め事を家でも行ったり、妹に教えてあげたり、とても立派になった。
Chicks	毎回ニコニコで楽しんで通ってくれるようになった。
Chicks	幼稚園の教育がしっかりしているからか、自分の字が書けるようになったり、数字を理解できてきた。自ら机に座って字を書く習慣が身に付いた。
Lotus	3月の誕生日会に参加した際、準備を待っている間の手遊びを一緒に参加しているのを見て、今までとはいつもと違う雰囲気のおかげ、落ち着かずまわりをキョロキョロするばかりだったのが、先生の話に耳を傾け、行動できるようになったのかと、成長を感じた。
Lotus	いつの間にか縄跳びができるようになっていたり、文字が上手に書けるようになっていたり様々な面で成長を感じた！4月からはLindenさんになる事が嬉しいようで、毎日日記をつけると意気込んでいる。
Lotus	まだまだ出来ない面も沢山あるが諦めずにやり遂げる様子がみられる。
Lotus	学年がかわるたびに成長したなど感じる。下に入ってくる子がくると、お姉ちゃんしたいなどと、気持ちの面できちんとしてきたなど感じる場面がある。
Lotus	楽器を触ることが楽しかったようだ。家ではなかなかできない経験なので嬉しい。
Lotus	楽器決めの段階から、わくわくしていた。曲が決まってからは、家でも車の移動中も曲をかけて歌っていた。Chicksさんの時よりもとてもうまくなっていて、感動した。

Lotus	器楽演奏会も成道会も家に帰って来てからたくさん練習してる姿を見て一生懸命成功させようという責任感が出できたのかなと思う。初めの頃は泣いて幼稚園に行かないと言っていた子が、、成長を感じる。
Lotus	最初は、新しい楽器に挑戦すること、クラスから離れて楽器のグループに別れて知らないお友達と練習することが怖くて泣いて参加できなかった。すぐに麗愛先生から連絡をもらい問題をシェアしていただき、麗愛先生と田中先生の励ましのおかげで、翌日からは楽しく参加できるようになり、最後まで幼稚園での練習を楽しく過ごすことができた。ありがとうございます。毎日幼稚園から帰宅するとその日習った内容を家のピアノで復習し、どんどん上手くなる様子、自信がついていく様子が伺えとても感動したし、本番当日は成長した娘の姿に涙が出た。本当にありがとうございます。
Lotus	小さい子に優しくする、と言うことを学んでいると思う。幼稚園であった、これ良いの?という疑問に思ったことを家に帰ってきてから聞かれる。親が悩むような難しいことも聞いてくるようになった。
Lotus	他園では出来ない経験をすることができ、色々と出来ることが増えた。
Lotus	年少の頃は文字に興味はなかったが、年中になった頃から興味を持ちはじめひらがなで名前が書けるようになっていたり、幼稚園で見て覚えたアルファベットを家で思い出しながら書いていた。
Lotus	毎日少しずつコツコツが成長につながっていると日々感じる。
Lotus	毎年、成道会・演奏会・運動会と大きな行事などは昨年とは違うなど改めて成長しているな…と感じる。
Linden	3年間で心身ともに成長を感じる。下の学年のお友達にも優しくしている姿も微笑ましく見ていた。
Linden	3年半ですごく成長をした。ずっとお兄ちゃんお姉ちゃんに甘えていましたが、年長になってだいぶしっかりした。今は思い出を作るために風邪を引かないと頑張って体調管理をしている。
Linden	お友達から学んだ事や、幼稚園でのお勉強など家ではやってこなかった事を学んで帰ってくる度成長してると実感する。
Linden	ひらがなやカタカナ、英語への興味。体を動かす事。とても多く学べた。上学年低学年と関わりが多く、優しい思いやりのある子供に成長した。ありがとうございます。
Linden	マイペースなのは変わらずだが色々経験させてもらったおかげで表情豊かになったなあと思う。
Linden	持ち物や提出物など教えてくれて自分で出来る身支度はするようになった。苦手意識があるとやらずに諦める事が多かったが、とりあえずやってみる様になった。
Linden	自分の得意な事や好きな事が分かってきたのかなと思う。跳び箱や走る事は大好きで、高い段でも跳べたり、タイムが短縮されたりと本人も楽しく成長している。苦手な事もお友達に影響されて、出来るようになったり、回数が増えたりと息子なりの努力もみられた。1番成長したと思う事は「ごめんなさい」が以前より言えるようになった事。注意される行動をとった時にその行動の理由を言えるようになった事。まだ自分の気持ちをお友達に上手に伝えられない事もあるが、先生方のサポートで精神面でも成長できた。ありがとうございます。
Linden	集団の中で自制する力が大きく付いた。音楽にも親しみ、家でもよくピアノを弾くようになった。
Linden	素直に育っている。
Linden	津久井幼稚園で4年間お世話になりとても素敵に成長できた。幼稚園の大好きな先生が何人もいて、毎日お友達との楽しかった事や先生と話した事を家に帰ってくると話してくれる。こんなに楽しい幼稚園生活を送れたのは津久井幼稚園だったから。
Linden	毎日の練習を復習する様に、口で歌いやってました。

Linden	幼稚園の支度はこちらから言わなくても自分で出来るようになった。ひらがな、足し算は入学前に習得してくれて、心配せずに入学できて良かった。ありがとうございます。
Linden,Ch	胸を張って舞台の上に立っていてカッコいいと感じた
Linden,Ch	すっかりお姉さんになったようだ。